
                                                                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   Protokoll 

               der Jahreshauptversammlung 

                             am 28.03.2025 

                            im Vereinsheim 

           Dwaschweg 280, 26133 Oldenburg 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Beginn der Sitzung 19.10 Uhr 

 

Vom Vorstand waren anwesend: 

 

1. Vorsitzender: Torsten Hall 

2. Vorsitzender: Gregor Schnabel 

Schatzmeister: Bernd Wagner 

Leiter des Sportausschusses: Manfred Scholz 

Protokoll-Leiterin: Susanne Thörmann  

 

 

Zu Punkt 1 der Tagesordnung: Begrüßung 

 

Der 1.Vorsitzende Torsten Hall begrüßte um 19.10 Uhr alle Anwesenden. 

Es wurde eine Schweigeminute im Gedenken an Renate von der Pütten eingelegt. 

 

Manfred Knigge vom NTB war anwesend und überreichte dem Verein, in Vertretung 

der Abteilungsleiterin der Turnabteilung, Susanne Thörmann und dem 1. Vorsitzenden 

Torsten Hall die Auszeichnung „Wir sind ein GYMWELT-Verein“ in Form eines  

Schildes. Es gehören der GYMWELT-Kampagne 77 Vereine mit 29.000 Turnern und  

Turnerinnen an. 

 

 

Zu Punkt 2 der Tagesordnung: Genehmigung des Protokolls 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung, das in der Geschäftsstelle auslag, 

wurde einstimmig durch Handzeichen genehmigt. 

 

 

Zu Punkt 3 der Tagesordnung: Feststellung der Stimmberechtigten 

 

Gemäß Anwesenheitsliste waren 37 Mitglieder anwesend, davon 36 stimmberechtigt. 

Die Anwesenheitsliste liegt diesem Protokoll bei. 

 

 

Zu Punkt 4 der Tagesordnung: Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich zunächst bei allen Ehrenamtlichen, die zum Gelingen des 

Vereins beitragen, für ihr Engagement. 

Besonderer Dank ging an Frank Eggert, der als Platzwart schon viele Jahre mit guten 

Gerätschaften die Fussball-Plätze in Ordnung hält und die Rasenflächen pflegt. 

 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich auch besonders bei den Ausrichtern des letzten 

Mitternachts-Turniers. Es sind hierbei 1.300,00 Euro für die Jugendabteilung erwirtschaftet 

worden, die nun von den einzelnen Jugendmannschaften angefordert werden können. 

 

Mit Bedauern stellte er fest, dass die Fussballabteilung im Moment personell unterbesetzt ist. 

Die sportliche Leitung der Fussball-Abteilung hat der neue Vereinswirt als Übergangslösung 

übernommen, der in diesem Zusammenhang auch begrüßt wurde, auch wenn er nicht 

persönlich anwesend war.  

 



Durch Corona hat es in den Duschen einen Legionellenbefall gegeben. Die Duschen wurden 

jetzt erneuert und mit einer Automatik ausgestattet, die diesen Befall in Zukunft verhindern 

wird. 

 

Im Vereinsheim wurde die Flurbeleuchtung erneuert, durch die es in der Vergangenheit 

immer wieder elektrische Ausfälle gab. 

 

Die Stadt Oldenburg hat dem Verein auferlegt, den Gehweg von der Anlage bis zum 

Sprungweg zu reinigen, vor allem den Winterdienst zu übernehmen. Da in dieser 

Wintersaison noch kein Schnee gefallen ist, war dies bisher nicht nötig. Der Verein hat aber 

vorausblickend den Winterdienst an eine Firma übergeben. 

Dies musste bei der Stadt gemeldet werden mit einer Gebühr von 15,00 € und wird dort 

dokumentiert. 

 

 

Zu Punkt 5 der Tagesordnung: Bericht des Schatzmeisters 

 

Der Schatzmeister hob die gute finanzielle Situation des Vereins hervor mit einem 

Vereinsguthaben von 53.454,00 € im Jahresabschluß. 

 

Der Schatzmeister hat seine letzte Amtszeit kundgetan und wird dann nicht mehr zur 

Wiederwahl zur Verfügung stehen. 

 

Alle Abteilungen haben positiv mit einem Plus abgeschlossen, lediglich die Tischtennis-

Abteilung weist ein Minus aus. Der Abteilungsleiter der Tischtennis-Abteilung hat aber eine 

Beitragserhöhung vorgeschlagen, um dieses Minus abzubauen. 

 

 

Zu Punkt 6 der Tagesordnung: Bericht der Kassenprüfer 

 

Die Kassenprüfer haben alle Unterlagen gesichtet und geprüft und befinden alles in Ordnung. 

 

 

Zu Punkt 7 der Tagesordnung: Berichte der Abteilungen 

 

Fussball-Abteilung: 

 

Da die Fussball-Abteilung zur Zeit ohne Abteilungsleiter dasteht, hat Martin Namsler einen 

kurzen Bericht gehalten. Es gibt eine neue 3. Herrenmannschaft, die komplett aus anderen 

Vereinen zu Blau-Weiß gewechselt ist.  

Des weiteren ist es immer wieder eine Herausforderung genügend Jugendtrainer für alle 

Mannschaften zu finden. 

Provisorisch hat der neue Vereinswirt Isy die sportliche Leitung der Fussballabteilung 

übernommen. 

 

Die Lauftreff-Abteilung berichtet über stabile Mitgliederzahlen. Die Abteilungsleitung 

bedauert, dass sich keine neuen jungen Leute für den Lauftreff finden lassen. 

 

Die Volleyball-Abteilung verzeichnet 3 neue Mitglieder. Es gibt nach wie vor keine  

Jugendmannschaft. 

 



Die Badminton Abteilung  verzeichnet einen Mitglieder Zuwachs von 4 auf 7 Mitglieder.  

Auch in dieser Abteilung fehlt es an Jugendlichen und Jugendtrainern.  

Die Turnabteilung  berichtet über einen guten Zuwachs beim Eltern-und-Kind Turnen 

freitags und mittwochs und beim Kinderturnen. 

Auch im Bereich Reha-Sport haben die Zahlen zugenommen. 

Für den Yoga Kurs muss Werbung gemacht werden, da einige Teilnehmer nicht mehr 

kommen.  

Der Hula Hoop Kurs hat 2 Mitglieder dazugewonnen. 

Das Seniorenturnen ist stabil von seinen Mitgliederzahlen. 

Für das Geschwisterturnen am Donnerstag nachmittag wird eine neue Leitung gesucht. 

Es findet im Moment nicht statt. 

 

Die Tischtennis-Abteilung war nicht vertreten auf Grund eines Punktspiels. 

 

Die Boules-Abteilung hat sich im letzten Sommer 2024 gegründet aus fünf ehemaligen 

Fussballern. Sie treffen sich zur Zeit immer montags um 18.30 Uhr. Es kann jedes 

Vereinsmitglied mitmachen oder den Boules-Platz auch zu anderen Zeiten nutzen. 

Nicht-Mitglieder können für 8,50 € im Monat in die Boules-Abteilung eintreten. 

 

 

 

Zu Punkt 8 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes  

 

Der 2. Kassenprüfer stellte im Anschluß seines Berichtes den Antrag zur Entlastung des 

Vorstands. Er lobte dabei die gute Arbeit des Vorstands im letzten Jahr. 

Der Vorstand wurde einstimmig per Handzeichen entlastet bei Enthaltung der 5 Stimmen der 

Vorstandsmitglieder. 

 

 

Zu Punkt 9 der Tagesordnung: Beitragsanpassung Tischtennisabteilung 

 

Folgender Antrag der Tischtennisabteilung wurde vorgelegt: 

Die Beiträge monatlich zu erhöhen: für Erwachsene auf 18,00 €, 

für Kinder und Jugendliche auf 11,00 €, für passive Mitglieder auf 8,50 € und  

für den Familienbeitrag auf 25,00 €. 

 

Durch die Fusion mit Schwarz-Weiß Oldenburg sind die Kosten für die Abteilung noch 

einmal in die Höhe gegangen. 

 

Der Antrag wurde mit 2 Enthaltungen und keinen Gegenstimmen mehrheitlich angenommen. 

Die neuen Beiträge werden ab dem 2. Halbjahr 2025 erhoben. 

 

 

Zu Punkt 10 der Tagesordnung: Neuwahlen 

  

Folgende Ämter standen zur Neuwahl an: 

der 1. Vorsitzende – bisher Torsten Hall 

der Schatzmeister – bisher Bernd Wagner  

der Leiter Sportausschuß – bisher Manfred Scholz 

der 2. Kassenprüfer  

 



Die Versammlung erklärte sich nach Abstimmung einstimmig durch Handzeichen mit einer 

offenen Wahl einverstanden. 

Als Wahlleiter stellte sich Engelbert von der Pütten zur Verfügung. 

 

Zur Wiederwahl des 1. Vorsitzenden stellte sich Torsten Hall zur Verfügung. 

Er wurde durch Handzeichen einstimmig mit 1 eigenen Enthaltung wiedergewählt. 

 

Zur Wiederwahl des Schatzmeisters stellte sich Bernd Wagner zur Verfügung. 

Er wurde durch Handzeichen mit 2 Enthaltungen wiedergewählt. 

 

Zur Wiederwahl des Leiter Sportausschuß stellte sich Manfred Scholz zur Verfügung. 

Er wurde durch Handzeichen einstimmig mit 1 eigenen Enthaltung wiedergewählt. 

 

Zur Wahl des 2. Kassenprüfers stellte sich Dieter Olbrich zur Verfügung. 

Er wurde durch Handzeichen einstimmig mit 1 eigenen Enthaltung gewählt. 

 

Alle Gewählten nahmen nach Rückfrage des Wahlleiters die Wahl an und wurden dazu 

beglückwünscht. 

 

 

Zu Punkt 11 der Tagesordnung: Eingaben 

 

Es wurden keine Eingaben bis zum 20.3.2025 in der Geschäftsstelle eingereicht. 

 

 

Zu Punkt 12 der Tagesordnung: Verschiedenes 

 

Siegfried Schliedermann informierte über das Stadtteilfest am Harreweg auf dem Spielplatz, 

das am 27.4.2025 stattfindet. Es wäre wünschenswert, wenn der Verein sich dort auch 

beteiligt. Beim letzten Mal hatte Christine Kalzendorf dort ihre Hula Hoop Gruppe 

vorgestellt. 

 

Manfred Scholz informierte über die Sanierung der Turnhalle der Grundschule Bümmerstede, 

die vom 28.4. bis zum 11.5.2025 stattfindet. In diesem Zuge wurde darauf hingewiesen, dass 

der hintere Geräteraum bei den Umkleidekabinen nach Schwelbrand riecht, wenn die Lampe 

dort anbleibt und die Decke hängt zum Teil herunter. Manfred Scholz wird dies bei der Stadt 

melden. 

 

Es wurde die Sauberkeit im Vereinsheim bemängelt. Gerade zu den Zeiten, wenn Sport dort 

betrieben wird am Dienstag und Donnerstag vormittag soll Abhilfe geschaffen werden evtl. 

mit einer zusätzlichen Reinigungskraft oder durch den Vereinswirt selbst. 

 

Es wurde vor allem von der Fussballabteilung bemängelt, dass der neue Vereinswirt das 

Vereinsheim nicht öffnet wenn z.B. am Wochenende Spiele der 1. Herrenmannschaft oder 

auch der 3. Herrenmannschaft stattfinden. Auch wenn die 3. Herrenmannschaft trainiert, ist 

das Vereinsheim geschlossen. Der Wunsch besteht, sich nach dem Training dort zusammen 

zu setzen. Ebenso, wenn die Jugendmannschaften trainieren besteht der Wunsch eines 

geöffneten Vereinsheims. Der Vorstand wird sich mit dem Vereinswirt hierzu besprechen. 

 

 

 



 

 

Ehrungen: 

 

Für 20 Jahre Vereinszugehörigkeit wurde durch den 1. Vorsitzenden geehrt: 

 

Marc Domin, Fussballabteilung (in Abwesenheit) 

 

 

Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden durch den 1. Vorsitzenden geehrt: 

 

Mike Reimers, Fussballabteilung (in Abwesenheit) 

Thomas Weerts, Fussballabteilung (in Abwesenheit) 

Malte Buß, Fussballabteilung, Schiedsrichter (in Abwesenheit) 

Klaus Kuper, Fussballabteilung, Boule-Abteilung 

Heike Bocklage, Abteilung Volleyball (in Abwesenheit) 

 

 

Für 30 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden durch den 1. Vorsitzenden geehrt: 

 

Fabian Reimers, Fussballabteilung (in Abwesenheit) 

Irmgard Müller, Abteilung Turnen (in Abwesenheit) 

Wolfgang Claas, Volleyballabteilung (in Abwesenheit) 

Werner Knelangen, Fussballabteilung (in Abwesenheit) 

 

 

Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden durch den 1. Vorsitzenden geehrt: 

 

Lore Drinkuth, Fitnessgruppe (in Abwesenheit) 

Brigitte Windels, Abteilung Turnen (wurde durch den Sohn entgegen genommen) 

Stephan Windels, Abteilung Tischtennis 

Engelbert von der Pütten, Fussballabteilung  

 

 

Die Geehrten erhielten eine Urkunde und ein Präsent.  

 

Im Anschluß der Ehrungen wurden Fotos der Geehrten, sowie des neuen Vorstands gemacht. 

 

 

Der 1. Vorsitzende schloss die Versammlung um 21.30 Uhr. 

 

 


